

Le Comptoir posé à Drognens

Romont Nouvelle date, nouvel endroit: habituellement printanier, le Comptoir de la Glâne se déroulera du 7 au 11 septembre prochain. Et cette 28^e édition n'aura pas lieu à Romont mais au pied de Drognens, entre Notre-Dame du Bois et le hameau de Marguerite Bays. Ce n'est pas un miracle mais des festivités toutes militaires qui expliquent le calendrier et la localisation inédite de l'événement glânois.

«Nous profitons de synergies et de collaborations avec la place d'armes de Drognens, qui fête ses 50 ans du 26 au 28 août. La place avait besoin d'aide pour le personnel et les infrastructures. De notre côté, nous bénéficierons de l'immense espace de stationnement du secteur. La cantine sera installée durant trois week-ends, le premier pour les festivités de l'armée, le dernier pour le comptoir. Les bars resteront ouverts durant le week-end du milieu», explique Philippe Ayer, président du Comptoir de la Glâne.

Et d'ajouter que le nombre d'exposants déterminera la taille de la cantine et, partant, l'ampleur du budget. Les exposants peuvent d'ores et déjà s'inscrire sur le site du comptoir, www.comptoir-romont.ch. Enfin, l'entrée de la halle sera gratuite, comme prévu pour l'édition 2021 qui a été repoussée puis annulée.

C'est la fin annoncée d'un long sevrage pour les Glânois, qui n'ont plus vécu de comptoir depuis 2018, à la patinoire. «Le comité directeur se veut résolument optimiste et est persuadé que cette 28^e édition new-look plaira et qu'elle satisfera le public et les exposants», explique-t-il dans un communiqué. Le dépaysement ne sera pas total: «Les visiteurs pourront retrouver sous la cantine de fête tous les ingrédients qui font le succès de notre manifestation», avec «une zone d'exposants régionaux et d'ailleurs, une zone de restauration, une zone d'exposition pour les petits animaux et des bars». STÉPHANE SANCHEZ